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Bürgerantrag vom 16.10.2019 „ Herstellung einer Gehwegabsenkung an der 
Fußgängerbedarfsampel auf der Blankenberger Straße sowie Instandsetzung des Gehweges“

Beschlussvorschlag

Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis genommen

Begründung

Im Bereich der Bedarfsampel auf der Südseite der Blankenberger Straße ist der Bordstein des 
Gehweges noch nicht abgesenkt.
Im Hinblick auf mobilitätseingeschränkte Verkehrsteilnehmer wird im Rahmen der laufenden 
Unterhaltung von Straßen die Absenkung nunmehr durchgeführt.

Hinsichtlich des Gehwegzustandes wurde dieser überprüft. Es wurde kein Handlungsbedarf 
festgestellt.

Hennef (Sieg), den 27.11.2019
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Bürgerantrag nach §24(1) GO NRW:

Herstellung einer Gehwegabsenkung an der Fußgängerbedarfsampel „Blankenberger Straße", 
sowie Instandsetzung des Gehweges

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Sehr geehrte Ratsmitglieder,

ich beantrage hiermit zu beschließen:

Die Stadt Hennef möge die Herstellung einer Gehwegabsenkung an der Fußgängerbedarfsampel 
„Blankenberger Straße" Ecke „An der Obstwiese" veranlassen, sowie die Gehwegschäden entlang 
der Blankenberger Str. beheben.

Zur Begründung:

Die Fußgängerbedarfsampel an der „Blankenberger Str." Ecke „An der Obstwiese" wird täglich 
vielfach, vor allem von Kindern und Menschen die auf Barrierefreiheit angewiesen sind, genutzt. Er 
ist sowohl ein wichtiger Schulweg für alle Kinder aus dem Neubaugebiet, als auch Verbindung für die 
Anwohner der Straße „An der Obstwiese".

Die fehlende Barrierefreiheit als auch der Zustand des Gehweges entlang der „Blankenberger Straße" 
sind zutiefst unbefriedigend und stellen z.B. für Mütter mit Kinderwägen ein unnötiges Hindernis dar. 
Die Situation hat sich nicht zuletzt seit Errichtung eines Neubaus erheblich verschlechtert, da nun 
vermehrt Fahrzeuge hälftig auf dem Gehweg parken und so eine vorbeikommen erschweren.

?0


